

Han quedado designadas las mesas electorales para las Elecciones Sindicales del domingo

Por la Junta Provincial de Elecciones Sindicales, han sido nombrados, de conformidad con lo que determina el Decreto de convocatoria de Elecciones Sindicales, los siguientes empresarios y productores para los cargos que se indican en las mesas electorales, que deben constituirse el próximo domingo, día 15, en los Colegios Electorales respectivos:

Sindicato de Actividades Diversas.—Presidente, Francisco Suay Martínez; idem suplente, Pedro Domingo Martínez; vocal empresario, Manuel Muñoz Navarro; idem suplente, Marcelino Valero Palomares; vocal obrero, Julio Martínez Muñoz; idem suplente, Francisco Pozuelo López.

Sindicato de la Alimentación.—Presidente, Benito Zamora Cisnero; idem suplente, Santiago de Lerma Valero; vocal empresario, Emilio Gilfo Igualada; idem suplente, Joaquín Olivares Sánchez; vocal obrero, Julián García Cabrejo; idem suplente, Pedro Barambio Pinar; secretario, Manuel Muñoz Santiago.

Sindicato de Agua, Gas y Electricidad.—Presidente, José de León Huete; suplente, Excmo. Ayuntamiento; vocal empresario, Eléctrica Conquense, S.A.; suplente, Excmo. Ayuntamiento; vocal obrero, Victoriano López González; suplente, Cruz López Martínez; secretario, Luis Huelamo Polo.

Sindicato de Banca y Bolsa.—Presidente, Luis Pineda Prieto; suplente, Banco Zaragozano; vocal empresario, Caja Provincial de Ahorros; suplente, Banco Central; vocal obrero, Amadeo Lozoya Montejano; suplente Pablo Carrasco Monsalve; secretario Gonzalo O'Kelly Gómez de Salazar.

Sindicato Provincial de Cereales.—Presidente, Alejandro Rodríguez Muñoz; suplente, Benito Rojo Escudero; vocal empresario, Abilio Sáiz Ledesma; suplente, Víctor Carrasco Sáiz; vocal obrero, Jacinto Martínez Blanco; suplente, Marcelino Ibarra Niño; secretario, Felipe Cebrán Cruz.

Sindicato Provincial del Combustible.—Presidente, Pedro Morán Sierra; suplente, Rafael García Huerta; vocal empresario, Esteban Portilla Gasca; suplente, Domicio Mirón Fernández; vocal obrero, Jesús Cañas Martínez; suplente, Esteban Ruiz Hernández; secretario, Federico Vila Picazo.

Sindicato Provincial de la Construcción, Vidrio y Cerámica.—Presidente, Manuel Sáiz Abad; suplente, Caspar Alcántara Alameda; vocal empresario, Mariano Secarra Real; suplente, Manuel del Castillo Alcántara; vocal obrero, Antonio Conderana Monedero; suplente, Bienvenido Real Fuente; secretario, Emiliano Moset del Moral.

Sindicato Provincial del Espectáculo.—Presidente, Tomás Martínez Ramírez; suplente, Ángel Sahuquillo Mascuán; vocal empresario, Florentino Soriano Guizarro; suplente, Emiliano Vázquez Recuenco; vocal obrero, Abdón Martínez Martínez; suplente, José Ripoll Ferrando; secretario, Tomás Vila Picazo.

Sindicato Provincial de Frutos y Productos.—Presidente, Sinfonso Castellano; suplente, Benito Sahuquillo Toledo; vocal empresario, Cristino Ruiz de la Torre; suplente, Emeterio de la Torre Herráiz; vocal obrero, Ángel Osorio, Martínez; suplente, Félix He-

rrera Martínez; secretario, Manuel de la Sierra Rubio.

Sindicato Provincial de Ganadería.—Presidente, Rodrigo Lozano Contreras; suplente, Juan Ramón de Luz Sáiz; vocal empresario, Vicente Visier Planero; suplente, Anastasio Martínez Ortega; vocal obrero, José Culebras Cruz; suplente, Juan Palomero Martínez; secretario, Casimiro Real Villar.

Sindicato Provincial de Hostelería y Similares.—Presidente, José Jiménez Moya; suplente, Salvador Pineda Marina; vocal empresario, Joaquín Gutiérrez Mares; suplente, Juan Abanades de Marco; vocal obrero, Ramiro Pérez Álvarez; suplente, Modesto Villarta Guizarro; secretario, Constantino Bustos Ortega.

Sindicato Provincial de Industrias Químicas.—Presidente, Conrado Castellano Moya; suplente, Eusebio Palomo Navarro; vocal empresario, Segundo Lorente Panadero; suplente, Jerónimo García Ruiz; vocal obrero, Pedro Alegría Jiménez; suplente, Luis Ortiz Montero; secretario, Pablo López Solla.

Sindicato Provincial de la Madera y Corcho.—Presidente Miguel Pardo Zurriola; suplente, Sotero Elche Niñez; vocal empresario, Raimundo Alvaro Collado; suplente, Daniel Portilla Gasca; vocal obrero, Bernabé Yunta Muñoz; suplente, José María Belinchón Belinchón; secretario Pedro Visier Chirano.

Sindicato Provincial del Metal.—Presidente, Manuel Sáiz González; suplente, José Barrachina; vocal empresario, José María López Landres; suplente, Máximo López Landres; vocal obrero, Miguel Sánchez Ruiz; suplente, Nicolás Ángel Pérez Collado; secretario, Armando Heras Madero.

Sindicato Provincial del Olivo.—Presidente, Luis García Lerma; suplente, Bienvenido Perdido Navarro; vocal empresario, Antonio Arquero Mena; suplente, Juan Alberto Martínez Ortiz; vocal obrero, Ricardo Martínez Alonso; suplente, Antonio Crespo Martínez; secretario, Carlos Delgado de Castro.

Sindicato Provincial del Papel, Prensa y Artes Gráficas.—Presidente, Daniel Olivares Alenza; suplente, Luis Muñoz García; vocal empresario, Enrique Roger Ortiz; suplente, Baldomero Molina Torres; vocal obrero, Antonio González de la Plaza; suplente, Benigno Ramón Guerrero Pastrana; secretario, Matías Marrero Cruz.

Sindicato Provincial de la Piel.—Presidente, Andrés Tarín López; suplente, Francisco Ceva Blasco; vocal empresario, Casto Moya Valverde; suplente, Julián Recuenco Patón; vocal obrero, Francisco Serna Luis; suplente, Lorenzo Carretero Celada; secretario, José María Valero García.

Sindicato Provincial del Seguro.—Presidente, José Cuenda Abad; suplente, José María Jaramillo Vicario; vocal empresario, Francisco Núñez Guaita; suplente, Jesús del Pozo Herráiz; vocal obrero, Marino Gómez Ballesteros; suplente, Jesús Cañas Camaño; secretario, Mariano Echavarría Ramos.

Sindicato Provincial Textil.—Presidente, Antonio Sáiz Verdu; suplente, Virgilio Amo de la Rosa; vocal empresario, Pedro García; suplente, Francisco González Alonso; vocal obrero, José Antonio Guillén Alarcón; suplen-

te, Agustín Millán Gil; secretario, Rafael Sáiz Martínez.

Sindicato Provincial de Transportes y Comunicaciones.—Presidente, Antonio Simón Caballero; suplente, Segundo Belinchón Aragón; vocal empresario, Fernando Corredor Puerta; suplente, Esteban Forcada Lain; vocal obrero, José López Polo; suplente, Juan Vicente Belinchón Moya; secretario, Alfonso Domínguez Lufriro.

Sindicato Provincial de la Vid, Cervezas y Bebidas.—Presidente, José Carral Moral; suplente, Santiago Sanjulian; vocal empresario, Aurelio Prior Lafuente; suplente, Domicio Núñez Fernández; vocal obrero, Luis Gualten Casero; suplente, Virgilio Arguisuelas González; secretario, José Capella Hondulla.

Se recuerda a todos los componentes de las Mesas que de acuerdo con lo que dispone el artículo 60 del Reglamento Electoral, los cargos de vocales son irrenunciables y su desempeño obligatorio.

El Sindicato de Actividades Diversas votará en la C. N. S.

Por haberse omitido en la relación de locales donde se habían establecido los Colegios Electorales, publicada en nuestro número anterior, el correspondiente al Sindicato Provincial de Actividades Diversas, comunicamos a los empresarios y productores encuadrados en el mismo, que éste estará establecido en la C. N. S. Parque de San Julián, 4, primer piso.

Las Elecciones Sindicales tienen honda repercusión en la vida española

(Viene de la pág. PRIMERA) tos y tantos beneficios tiene que esperar el trabajador español; el Instituto Nacional de Previsión, en cuyas Delegaciones Provinciales los obreros vocales de las Asambleas que han de constituirse de acuerdo con la reciente Ley de reorganización de dicho organismo; la Junta Administrativa de Fondos del Paro Obrero, y un sin fin de entidades y organismos en los cuales el Gobierno quiere que los obreros como representantes del más importante sector de la nación, intervengan y conozcan los problemas contribuyentes a su solución.

Es nuestro sistema una verdadera democracia orgánica en la que se da opción a todos los trabajadores para que colaboren en las tareas del Estado. Tal es la importancia de las Elecciones que el próximo domingo día 15 van a celebrarse, revisten para todos los productores. Será un día de agitación nacional donde los elementos de la producción (capital y trabajo), harán patente ante la nación entera su importancia y su razón de existir.

Más aunque pequemos de reiteración hemos de prevenir una vez más a los que van a votar, la necesidad de que mediten conscientemente sobre el sencillo acto de emitir su papeleta, pero que tanta trascendencia puede tener para el futuro.

No nos amentemos después de las malas consecuencias que puede tener abstenerse. Todos los trabajadores pueden ostentar cargos en los Sindicatos, pero entre ellos los hay más capacitados y más celosos de su deber. Es preciso que todos unidos decidan en favor de estos sus votos. La Organización Sindical se esfuerza en que todos puedan llegar a ocupar estos cargos con absoluta competencia. Para ello, funcionan sus escuelas de capacitación de trabajadores y otros centros diversos donde se trata de hacer que éstos ad-

Un siglo a través del sello

Por Antonio Velasco del Mazo

Cien años cumple en estas fechas el sello español. La Filatelia, este arte tan arraigado al correo nuestro que el año con el otro se complementan, se dispone a celebrar este lusto acontecimiento. Sin embargo, es interesante el reparar esa historia plasmada en los sellos en el transcurrir de un siglo, mientras sus emisiones y sus tamaños, sus formas y sus dibujos han ido variando, desarrollándose, adoptando formas diversas, acogándose a motivos múltiples, creciendo y tomando una constitución más segura y firme y al alcance con el avance colosal que la Filatelia tan codiciado por los coleccionistas, va alcanzando día a día.

Sediciones, guerras, conflictos, efígies de políticos, literatos, místicos, marinos, aviadores, como en colosales noticiarios cinematográficos van desfilando por las páginas del cualquier catálogo de sellos, dando vida a figuras que en sus tiempos llenaron planas de diarios y que en las de la Historia vivida, acopian capítulos y más capítulos. El sello las resume y en un simple rectángulo recoge simbólicamente hechos y motivos que, en resumen, constituyen la base y el motivo primordial de un arte que por sencillo adquiere más valor y tiene una más amplia resonancia.

Con su rostro modesto, con su efígie de "reina castiza" Isabel II inaugura la primera plana histórica. Es la España romántica que empieza a saborear el liberalismo. Es el viejo coso ibérico, políticos, periodistas, oradores, escritores, militares y toreros se disponen a danzar al compás del colosal ballet que ha de marcarlo la política española durante muchos años.

Sin embargo transcurren los años y el rostro de la Reina Isabel empieza a desaparecer de las estampillas. La nación ya no quiere saber nada de la "castiza". Una sobrecarga, barra su

efígie, debajo de la inscripción "Habilitado por la Nación". Estalla la Revolución en Madrid el 29 de septiembre de 1808 y la reina de los tristes destinos emprende el camino del exilio. Entra en escena el Rey Amadeo con su barba decimonónica y su aspecto serio y cabal, registrado en los sellos que llevan su efígie.

Siguen las diferencias y enfrente de Amadeo se coloca la nobleza. La Filatelia, cronista impertérrito de los acontecimientos recibe en su seno las distancias de unos y las opiniones de los otros. Aparecen los sellos carlistas. Poco dura el italiano en el trono. Hace su aparición en escena la primera República, y el sello la retrata. Es la época de los grandes oradores, de los tribunos de la plebe que desbancan a la herencia, a la tradición, a una Monarquía de siglos austeros, insobornable, idealista, los Salmerón, los Pi y Margall, los Figuerola la lanzan al aire sus realidades y sus utopías, son verdades y sus equivocaciones. Sigue a pesar de ello la escisión carlista por el Norte y los sellos así lo publican.

La calma se impone. Corta por el momento la política. Los sellos permanecen al parir y emisión tras emisión recogen la tranquilidad de ánimo de un reinado ideal. Solo el eterno valenciano de la muerte se nota en esta pasividad. El Rey niño Alfonso XIII sustituye a su padre en las estampillas postales, prematuramente fallecido.

Sellos conmemorativos de la primera edición de El Quijote, de la Exposición de Industria de Madrid, del VII Congreso de la Unión Postal Universal. Sellos benéficos de la Cruz Roja, de propaganda de las Exposiciones de Barcelona y Sevilla. Acontecimientos múltiples al margen de la marcha de una política que empieza con la vida de un monarca nuevo.

Se vuelve a repetir la Historia. La Segunda República borra la efígie de Alfonso XIII con la nueva escalada al poder. Se ven los sellos del monarca matasellados con la sobrecarga que en borronara la figura de la Reina Isabel. Estamos, pues, en año 1931 y el sello sigue la ruta de la abuela.

Ahora los sellos experimentan una revolución simbólica. Reservados antes a los reyes y monarcas se democratizan, valga la palabra, y siguen la norma de los múltiples abogados que invaden el Palacio Nacional. Costa, Pablo Iglesias, Casdará. Al año siguiente se incorporan a esta democracia filatelia Blasco Ibáñez, Ruiz Zorrilla, Mariano Pineda, Concepción Arenal y Gumersindo Azcárate. El sello ha dejado de ser un baluarte y reduce de perfiles monárquicos. Va a la misma marcha que los acontecimientos nacionales. También los hombres del pueblo tienen efígie.

Siguen las emisiones y se humaniza el sello recogiendo temas en pro de la lucha antituberculosa, a beneficio de algo más que el interés meramente económico de los filatelistas. Surge la gesta de Ramón Franco y asombra al mundo con su proeza. El "Plus Ultra" se ve plasmado en los sellos. No podía faltar la Filatelia a esta cita.

Pasan los años y los acontecimientos se precipitan. Muchos desagradables, de los que aún nos queda un recuerdo amargo al haberlo vivido. Ojalá fuesen los sellos el resto del mundo de la República y el Frente Popular que quedasen en nuestros cuerpos y en nuestras almas. Cicatrices y serenos queridos perdidos para siempre, nos obligan a ello.

Así los sellos convierte a la carta en artículos de fondo de una época determinada, de un concepto político-social transitorio o permanente. Es el arte del grabado y la actualidad del tema junto con el simbolismo de ambos lo que dan relieve a la manifestación filatelia que cruza constantemente el mundo de lado a lado sin conocer fronteras ni sentir diferencias. Esto es lo que representa este Centenario que conmemoramos. Toda la Historia de un siglo. Completa, con sus baches y altibajos, con sus distorsiones, más o menos importantes. La vida palpitante e íntima de todo un siglo. Si el sello es, como es, Historia sea este su más ganado elogio.

HUESPEDES
Estudiantes Bachillerato ambos sexos. Razón en esta imprenta.

HOTEL ESPAÑA

EL HOTEL DE LOS CONQUENSES

Plaza del Caudillo, 20; Barras, 1 y Moratín, 20 VALENCIA



Ahorre tiempo y dinero...

APRENDIENDO CON TODA COMODIDAD A CONFECIONARSE SU PROPIA ROPA

Estudie por correspondencia

CURSOS DE CORTE Y CONFECCION
TITULO DE PROFESORA EN CORTE

PIDA FOLLETO DETALLADO GRATIS. HOY MISMO, con referencias de los éxitos logrados por nuestros alumnos

ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN



POLLUELOS

LEGHORN VIGOROSOS SELECCIONADOS

PIDA CATALOGO GRATIS!

Gallinópolis

GOYA, 6 - MADRID - TEL 25 68 11

Matemáticas

Bachillerato 1.º - Examen de Estado

Jesús Coronado, 18 de julio, 19, 2



RELOJES SUIZOS

A PLAZOS Y AL CONTADO

LA CASA MAS ANTIGUA

GRANDES FACILIDADES PAGO

ENVIO POR CORREO HASTA SU DOMICILIO

PIDA CATALOGO GRATIS.

COMERCIAL RELOJERA SUIZA

Apartado 66 - ZAMORA

Motores Diesel Altos, S. A.

Oficinas: Rambla de Cataluña, 66, 1.º G. - Teléfono 27-91-40

Talleres: Viriato, 11 al 15 (SANS) - BARCELONA

FABRICA DE MOTORES DE COMBUSTION INTERNA PARA LA MARINA, LA INDUSTRIA Y LA AGRICULTURA - GRUPOS DE CORRIENTE ALTERNA DE 10, 20 Y 30 KVA. GRUPOS MOTOBOMBA PARA RIEGOS.